

lunes 22 de septiembre de 2025

Antequera celebra el Día Mundial del Turismo con un amplio programa de actividades hasta el 28 de septiembre bajo el lema 'Turismo y Transformación Sostenible'

Antequera conmemora el Día Mundial del Turismo 2025 bajo el lema “Turismo y Transformación Sostenible” con una agenda que incluye rutas de senderismo en El Torcal, visitas guiadas al casco histórico, la iglesia de San Juan de Dios y la Villa Romana de la Estación, además de un concurso de fotografía y espectáculos como 'Atardeceres con arte' de Ana Pastrana, reafirmando a Antequera como destino turístico sostenible y Patrimonio Mundial.



La teniente de alcalde de Turismo, Comercio y Patrimonio Mundial, Ana Cebrián, ha presentado en la mañana de hoy lunes 22 de septiembre el programa de actividades con el que Antequera conmemorará el Día Mundial del Turismo, que se celebra oficialmente el próximo 27 de septiembre. Bajo el lema de este año, “Turismo y Transformación Sostenible”, la programación se extiende hasta el 28 de septiembre, con propuestas organizadas en colaboración con el Conjunto Arqueológico Dólmenes de Antequera y

el Paraje Natural Torcal de Antequera.

El calendario comenzó con el concurso de fotografía “Tu foto en el calendario”, centrado en el Sitio de los Dólmenes, y continuará con una agenda que incluye visitas con anfitrión al Museo de la Ciudad, Colegiata de Santa María y Alcazaba (26 septiembre), así como rutas de senderismo en familia en El Torcal, la ruta accesible por el centro histórico o la ruta de los Ammonites (27 septiembre).

El mismo día 27 tendrán lugar otras propuestas como la experiencia “¿Cómo se transforma un museo de manera sostenible?” en el Conjunto Arqueológico Dólmenes de Antequera, la ruta guiada por el casco histórico y visitas especiales a la iglesia de San Juan de Dios. La programación se prolongará hasta el domingo 28, con la recuperación de la Antigua Ruta Roja del Torcal, una visita guiada a la Villa Romana de la Estación y el espectáculo “Atardeceres con arte” a cargo de la bailaora Ana Pastrana, en el Sitio de los Dólmenes.

Ana Cebrián ha destacado que “la sostenibilidad es uno de los pilares fundamentales de nuestro modelo turístico, y este programa refleja cómo Antequera integra el patrimonio natural y cultural en una oferta accesible, diversa y de calidad”. También subrayó la excelente acogida que están teniendo las visitas a la Villa Romana de la Estación, con plazas agotadas en pocas horas y con la previsión de ampliar fechas a partir de octubre, estableciéndose en breve horas fijas semanales para su visita.

El Ayuntamiento agradece la colaboración del Conjunto Arqueológico Dólmenes de Antequera, El Torcal de Antequera y el equipo de “Tu Historia”, que hacen posible un programa pensado para que vecinos y visitantes disfruten del patrimonio cultural y natural de la ciudad, reafirmando a Antequera como destino turístico sostenible y Patrimonio Mundial.

